

平成16年7月2日

OB・OG会会員の皆様

OBOG 会会長 野々下博司(4代目)

前略

昨年、OBOGの皆様より頂いたご厚志の中から、今年も5万円を峯氏に託し、学生に援助することにいたしましたのでお知らせいたします。ご参考までに、昨年の大会結果の報告と寄付へのお礼のメールを記します。

早々

Subject: [qsob-ml 4] Re: [qsob-ml 3] 国立七大学総合体育大会の結果を御報告致します

Date: Sat, 12 Jul 2003 11:12:16 +0900 (JST)

X-Mailer: Mew version 3.1 on Emacs 21.2 / Mule 5.0 (SAKAKI)

User-Agent: Microsoft-Outlook-Express-Macintosh-Edition/5.02.2106

平成15年7月12日

OB会員各位

4代目主将 野々下博司

国立七大学総合体育大会への寄付金お願いについて
(報告とお礼)

雨が毎日降っていた6月下旬、皆さんに寄付のお願いをしました。体育大会まで十分な時間はありませんでしたが、それにもかかわらず、下記のとおり沢山のご厚志が集まりました。

あらためてOB会員各位の後輩への暖かい心遣いを感謝するところですが、ありがとうございました。

記

シティ銀行 67,000円

三井住友 78,000円

郵便振替 35,000円

合計 180,000円

5月の30周年の時と合わせると実に50万円を超える寄付が集まりました。皆、小遣いがデフレしている中、本当にありがとうございました。

平均3,000円として約60人、OB会員の15%程度の方々から寄付が寄せられました。

集まったご厚志の中から5万円を今回の七大学戦に対する栄養費として峯さんに託し部員に贈りました。なお、残額については今後の定期戦等の

際、栄養費として贈るためOB会計に入金することとします。

詳細な会計報告は8月16日実施するOB総会で会計報告させていただきます。
ありがとうございました。

以下に現役からの報告とお礼を記します。

合掌

盛夏の候、先輩方におかれましては
ますます御健勝のことと御慶び申し上げます。
この度の七大戦におきましては
あたたかい御志を頂きまして、ありがとうございました。
名古屋名物を食べ心おきなく大会に挑むことができました。
部員一同心から感謝しております。
また当日は酷暑の中、我々の応援の為に足をお運び頂きありがとうございました。
重ねて御礼申し上げます。

戦績の方は団体の部五位、総合五位ということで
幹部としても悔いの残る結果となりましたが
より一層努力していこうと意気を新たに致しました。
この結果を真摯に受け止め
今後の練習、そして九州大会へと繋げていきたいと思っておりますので、
今後とも御指導御鞭撻の程よろしくお願い致します。

簡単ではございますが、部を代表致しましての御礼並びに御報告とさせていただきます。

結手

九州大学少林寺拳法部 部員一同

なお、詳しい順位は、下記のようになっております。

総合順位

一位・阪大 二位・京大 三位・名大 四位・東大
五位・九大 六位・東北大 七位・北大

団体演武

一位・京大 二位・阪大 三位・名大 四位・東大
五位・九大 六位・東北大 七位・北大

組演武 一位・京大 二位・阪大 三位・京大

なお、組演武予選の結果は次のとおりです。

塩出・濱田組：三位
中山・中島組：三位
中村・貫名組：六位

黒田・松尾組：四位